

SPECTACLE DE NOEL

Comme chaque année, c'est avec beaucoup d'impatience que les enfants de la commune ont attendu le spectacle de Noël. L'association Selles Loisirs étant en sommeil, c'est l'équipe municipale, assistée par M. Roger Mannach, qui en ont assuré l'organisation. Le rendez-vous était donné aux enfants et à leurs parents le dimanche 11 décembre à la salle des associations.



Nous avons choisi la compagnie Mine De Rien pour mettre des étoiles dans les yeux des plus petits et des plus grands. Cette troupe composée de trois artistes, propose des spectacles vivants mélangeant jonglage, portés acrobatiques, tissu aérien, danses, sons et lumières...

Le temps de se mettre en place et de s'approprier l'espace, le spectacle a débuté à 15h30 pour environ une heure. Au vu des applaudissements à la fin de la prestation, nous pensons que tout le monde a passé un bon moment.

Venait ensuite un moment que les enfants attendaient tous: l'arrivée du Père Noël et la distribution des cadeaux. Après ce moment d'euphorie, un goûter a été servi avec chocolat chaud, brioches, madeleines, clémentines et bien sur quelques friandises.

Pour clotûrer ce bel après-midi, nous avons réunis les plus grands autour d'un pot qui nous a permis de passer un très bon moment de convivialité dont nous avons tant besoin.

